

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2011

EL IFE REPETIRÁ SU ESCUDO ELECTORAL

Visitas "sorpresa" de la Unidad de Fiscalización del Instituto Federal Electoral (IFE) a los actores políticos durante precampañas y campañas presidenciales, la bancarización de operaciones con efectivo, así como la entrega a instancias hacendarías de listados de personas que sean consideradas como "políticamente expuestas" para su supervisión fiscal, son medidas que se aplicarán para prevenir la entrada de dinero ilícito en el proceso electoral 2012. Estas normas fueron aplicadas por primera vez en los comicios federales del 2009, en los que se votó por 500 diputados, derivadas de unas reformas al Reglamento del IFE en materia de fiscalización de los recursos de los partidos y también fueron conocidas como blindaje electoral. (EL ECONOMISTA, P. 48, MAURICIO RUBÍ)

FALTA CREDIBILIDAD A TEMAS DE JUSTICIA

A pesar de los estereotipos, en realidad la ciudadanía cree que los abogados respetan la ley más que los jueces, los policías o los políticos, según reveló la Segunda Encuesta Nacional de Cultura Constitucional, realizada por el Instituto Federal Electoral (IFE), y el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Los ciudadanos, de acuerdo con la encuesta, creen que quienes más violan la ley son los políticos, en el 23% de los casos; seguidos por los policías, 21%; la gente, el 15%; los funcionarios, 15%; los jueces, 11%, y en último lugar por los abogados, con 9 por ciento. La encuesta también puso de manifiesto la desconfianza de los ciudadanos hacia las instituciones encargadas de impartir justicia y su desconocimiento de los temas de derecho que les afectan todos los días. (REFORMA, P. 6, RUTH ZENTENO)

DISTRITO FEDERAL

EXPONDRÁ EBRARD LOGROS EN ÚLTIMO INFORME DE GOBIERNO

Marcelo Ebrard rendirá hoy su último informe al frente del gobierno del Distrito Federal, en el que destacan acciones implementadas en materia ambiental, renovación de transporte, apoyo a grupos vulnerables, así como una red de servicios médicos ampliada. El evento se llevará a cabo en el Museo del Centro Histórico donde Ebrard enfatizará sus logros en derechos sociales en la capital, ejemplo de ello es el programa de adultos mayores más amplio del país, el cual cuenta con 473 mil 360 derechohabientes. (MILENIO DIARIO, P. 31, ILICH VALDEZ)

VOY POR EL GDF: DELGADO

Mario Delgado, secretario de Educación capitalino, confirmó que contendrá por la jefatura del gobierno, pues cree que la izquierda requiere también sangre nueva, sobre todo aquí en la ciudad, y "estamos listos para competir para 2012", abundó. Al preguntarle si cuenta con un programa para ese cargo, afirmó que tiene la experiencia de casi 10 años estar en el gobierno de la ciudad de México, en áreas como Seguridad y Finanzas, "desde ahí aprendes a conocer los problemas de la ciudad; ahora en Educación, en Desarrollo Social, en fin, estamos listos". (MILENIO DIARIO, P. 34, DE LA REDACCIÓN)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2011

EMPUJAN ELECCIÓN ABIERTA

El recién creado Bloque Progresista, que integra a diputados locales cercanos a Marcelo Ebrard, jefe de gobierno, dijeron "sí" al método de elección abierta del candidato al gobierno del DF. En conferencia de prensa, los legisladores Rocío Barrera, Karen Quiroga, David Razú, Víctor Hugo Romo, Carlos Augusto Morales, Valentín Maldonado, Armando Jiménez, Héctor Guijosa y Juan Pablo Pérez sostuvieron que dicho método es el mejor de las izquierdas para la definición política electoral rumbo a 2012. "El PRD se mantiene como el partido más firme en todas las encuestas de preferencia electoral en la ciudad, cuenta con una estructura política y una propuesta de gobierno progresista que los capitalinos consideran la más acertada tras 15 años de gobierno", dijo David Razú. (REFORMA, P. 4, ERNESTO OSORIO)

PIDEN A ASPIRANTES QUE "NO SE ACELEREN"

Un llamado a la disciplina, al orden, y a "no acelerarse" fue el exhorto que hizo René Bejarano durante la "Asamblea de la expresión Izquierda Democrática Nacional (IDN)", del PRD a todos los aspirantes de la candidatura a la jefatura de gobierno del Distrito Federal. Ante sus seguidores que colmaron el Centro de Convenciones San Ángel, el también dirigente del Movimiento Nacional por la Esperanza recordó que será hasta enero cuando se defina al candidato de las izquierdas. "Vámonos despacio, yo les pido a todos aquellos interesados que sabemos quiénes son, a que no se aceleren, que vayamos con disciplina y orden porque nosotros no vamos a apoyar a un candidato o candidata, sino a quien será el próximo gobernante en la ciudad", expresó Bejarano. (REFORMA, P. 1 Y 4, ERNESTO OSORIO)

INICIAN HOY TRABAJOS PARA NOMBRAR A LOS TRES CONSEJEROS

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo) se declarará en sesión permanente este mediodía, a fin de buscar un mecanismo que permita desatorar el nombramiento de los tres nuevos consejeros del IFE, que debieron haber rendido protesta hace 14 meses. Armando Ríos Piter, presidente de esa instancia legislativa, entregó a los coordinadores parlamentarios un documento que será revisado en el curso de hoy, en el que propone cerrar el actual proceso, por considerarlo "agotado y ampliamente rebasado", y abrir uno nuevo a fin de que los consejeros sean finalmente designados en alguna de las cuatro sesiones que restan al actual periodo ordinario de sesiones, que concluye el próximo día 15. La semana anterior, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó a la Cámara de Diputados designar a los tres consejeros electorales antes de 15 días, o de lo contrario abrir de inmediato un periodo extraordinario de sesiones para ello. En ese sentido, Emilio Chuayffet, presidente de la Cámara baja, advirtió que de no cumplir ese ordenamiento la Cámara, el Tribunal Electoral estará facultado para realizar la designación correspondiente, como ocurrió ya en un caso reciente en Yucatán. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 7, NACIONAL, LUCIANO FRANCO)

INCERTIDUMBRE EN EL IFE POR LA CANTIDAD DE IMPUGNACIONES

La presencia en medios de comunicación electrónicos de los partidos y coaliciones que contendrán en la elección federal del año próximo está en manos del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), es decir, de nueva cuenta, el trabajo del Instituto Federal Electoral (IFE) se encuentra a la expectativa del criterio de los magistrados. Si fallan en favor del Partido Revolucionario Institucional (PRI), por ejemplo, este instituto y sus aliados podrán tener 8% más de tiempo en medios electrónicos. "Si algo describe la situación del IFE es que está a la espera de la definición del TEPJF, señaló el consejero Benito Nacif, presidente del Comité de Radio y Televisión del IFE". (LA JORNADA, P. 10, POLÍTICA, FABIOLA MARTÍNEZ)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios 

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2011

ACUSA EL PAN AL PRI DE OBSTACULIZAR LAS REFORMAS

Al respaldar el reproche del presidente Felipe Calderón al Congreso, Francisco Ramírez Acuña, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, responsabilizó directamente al PRI de obstaculizar la aprobación de las reformas que requiere el país, incluida la elección de los tres consejeros del IFE, que adelantó, hoy reiniciarán las negociaciones para cumplir con la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). "Hoy empezamos a hacer trabajo intenso para poder sacar a los consejeros, aseguró. Ramírez Acuña reconoció que será un año complicado, por los procesos electorales, sobre todo el presidencial, que podría "empantanar" el trabajo legislativo y la posibilidad de que salgan las reformas que requiere el país. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, NACIONAL, ALEJANDRO PÁEZ; EL UNIVERSAL, P. 14, NACIÓN, LILIA SAÚL)

ARRANCA REGISTRO DE ASPIRANTES ALBIAZULES

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN inicia hoy el registro de sus aspirantes para la candidatura presidencial. Hasta el momento, los presidenciables más visibles son Ernesto Cordero Arroyo, Santiago Creel Miranda y Josefina Vázquez Mota. De acuerdo con la convocatoria emitida, el registro de precandidatos inicia hoy 5 de diciembre, y aunque terminaba el próximo miércoles, el plazo fue ampliado. Rubén Camarillo, coordinador de la estrategia electoral 2012 del PAN, afirmó que será decisión propia de alguno de los tres tomar ese camino. Reiteró sobre el plazo que se pidió al IFE para ampliar el registro hasta el 15 de diciembre, que fue para reajustar los tiempos y procesos del partido en las candidaturas que se impugnaron ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (EL UNIVERSAL, P.12, NACIÓN, RICARDO GÓMEZ Y LILIA SAÚL)

IMPUGNAN EN NL "DEDAZO" DEL PAN

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) admitió alrededor de 150 impugnaciones de panistas de Nuevo León contra la designación directa de candidatos a diputados federales y senadores para la elección de 2012 y las resolverá a mediados de esta semana. Las querellas, publicadas la semana pasada en la página de Internet del órgano jurisdiccional, corresponden a Juicios para la Protección de los Derechos Político-Electorales del ciudadano. En total, la Sala Superior del Tribunal resolverá mil 524 impugnaciones de militantes panistas de todo el país en contra de este método extraordinario que la dirigencia nacional acordó, por segunda ocasión, utilizar en Nuevo León y Tamaulipas. (REFORMA, P. 10, NACIONAL, VERÓNICA AYALA)

TERCER INTENTO FALLIDO DEL PRD EN CHIAPAS

Las diferencias entre las corrientes nacionales del PRD en Chiapas y la falta de negociaciones con la dirigencia estatal ocasionaron que no se lograra una planilla de unidad en el proceso interno y se reventaran por tercera ocasión las elecciones para consejeros y delegados estatales y nacionales. Debido a esa situación fue turnada al CEN de ese partido una mesa política. Pese al emplazamiento del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para renovar sus órganos de dirección este domingo, no se logró instalar las casillas tras la toma del edificio sede del partido ante presuntas imposiciones de Luis Raquel Cal y Mayor, dirigente estatal perredista. (MILENIO DIARIO, P. 7, POLÍTICA, HERMES CHÁVEZ)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2011

A ÉLITE, AGUINALDO DE HASTA \$400 MIL

La alta burocracia, los diputados, senadores, consejeros electorales, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se alistan para recibir en sus cuentas bancarias aguinaldos de entre 160 mil y hasta 400 mil pesos, con los que pasarán las fiestas navideñas. A sus altos salarios se sumará la tradicional prestación legal equivalente a 60 días de sus ingresos, los cuales serán libres de impuestos. Entre aguinaldos y gratificaciones, 669 altos funcionarios del gobierno federal recibirán este fin de año más de 140 millones de pesos, de acuerdo al Presupuesto de Egresos de la Federación 2011. El presidente Felipe Calderón recibirá de aguinaldo 76 mil 880 pesos y gratificación de fin de año por 319 mil 628 pesos, en total 396 mil 508 pesos. Los consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE) disponen de una bolsa de 3 millones 557 mil 223 para su gratificación de fin de año, según el Acuerdo de la Junta General Ejecutiva por el que se autoriza la publicación de la estructura ocupacional del Instituto para el ejercicio fiscal 2011. Esta cifra dividida entre nueve consejeros electorales significa 395 mil 247 pesos. Los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) cobrarán 329 mil pesos de aguinaldo. Juan Silva Meza, ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), recibirá un aguinaldo de 329 mil 898 pesos, más un pago por riesgo de casi medio millón de pesos, al igual que los otros 10 ministros. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 11, NACIÓN, NAYELI CORTÉS, ELENA MICHEL, CARINA GARCÍA, LILIA SAÚL Y LUIS GONZÁLEZ)

DESPLEGADO/ INFORME DE LABORES 2010-2011

El desarrollo de la democracia en México ha conferido al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) un lugar preponderante, que le permite contribuir a mejorar las condiciones para la competencia política y el ejercicio pleno de los derechos político-electorales de los ciudadanos; por ello, cumpliendo con sus obligaciones legales y el compromiso asumido con los mexicanos, el TEPJF rinde su Informe de Labores 2010-2011. Ejes estructurales de trabajo son: reforzamiento de la función jurisdiccional; vigorización de la austeridad institucional y máxima apertura a la transparencia. Tribunal progresista. En el periodo que abarca este informe (diciembre 2010 a noviembre 2011), el TEPJF recibió un total de 22 mil 495 asuntos, de éstos, 19 mil 714 fueron colectivos. Se aplicaron en 115 sentencias, 17 instrumentos internacionales relacionados con los Derechos Humanos, civiles y políticos; sobre la libertad de expresión, la equidad de género, la eliminación de la discriminación y la garantía de los derechos de los pueblos indígenas, entre otros. (MILENIO DIARIO, P. 8 Y 9, CAMBIO, P. 8 Y 87; TEPJF)

INSERCIÓN DEL TEPJF

Se publica inserción del TEPJF que señala: "El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación TE cumple en la defensa de tus derechos político-electorales". (LA RAZÓN, P. 5, VÉRTIGO, P. 43, TEPJF Y EXCÉLSIOR, P. 9, NACIONAL, TEPJF)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios 

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2011

SE ACERCA TEPJF A CIUDADANOS CON PROGRAMA RADIAL EN INTERNET

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) transmitirá a partir de este lunes el programa de radio "EscúchaTE", para acercar la labor jurisdiccional a los ciudadanos, así como fomentar la apertura y transparencia en ese quehacer institucional. El reto de esa iniciativa de la Sala Superior es lograr que la ciudadanía conozca los alcances de las resoluciones del TEPJF en materia de derechos político-electorales, informó el órgano jurisdiccional. "EscúchaTE" pretende ser una nueva herramienta que difunda la actividad del TEPJF, en la que se den a conocer con lenguaje claro los asuntos de resolución y sus repercusiones políticas y electorales, refirió. En su primer programa "EscúchaTE" ofrecerá una entrevista exclusiva con José Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del TEPJF, con ocasión de su Primer Informe de Labores. El programa se transmitirá todos los lunes a las 11:00 horas a través de las páginas de Internet e Intranet del TEPJF, y también podrá oírse en cualquier horario descargando un archivo de audio desde el sitio web del Tribunal www.te.gob.mx. (NOTIMEX.COM, DE LA REDACCIÓN; ENFOQUE.COM, DE LA REDACCIÓN; EL SENDERO DEL PEJE.COM, DE LA REDACCIÓN)

PUBLICACIÓN DOF

El Diario Oficial de la Federación publicó el Acuerdo del Consejo General del Instituto Federal Electoral por el que se modifica el Acuerdo CG325/2011 que designó a los consejeros electorales de los consejos locales que se instalarán para los procesos electorales federales 2011-2012 y 2014-2015, en acatamiento a lo ordenado por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, al resolver los juicios para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano. El documento consta de 18 de páginas, se incluyeron 3. (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN)

ARMA LÓPEZ OBRADOR EQUIPO DE CAMPAÑA

Andrés Manuel López Obrador alista el nombramiento de su Comité de Campaña a la Presidencia de la República, el cual podría estar integrado por 11 liderazgos del PRD, PT y Movimiento Ciudadano (MC). Aunado a este grupo, que funcionará como "cuarto de guerra", habrá un coordinador general de campaña, que será el senador petista Ricardo Monreal, y un coordinador por cada una de las cinco circunscripciones electorales en las que se divide el país. Líderes del PRD, PT y Movimiento Ciudadano coincidieron en que entre esas 11 personas estarán los presidentes nacionales de sus partidos, el petista Alberto Anaya, el senador Dante Delgado, pues Luis Walton, dirigente de MC, competirá por la alcaldía de Acapulco, y el perredista Jesús Zambrano, quien podrá decidir si participa directamente o nombra a un representante. Además, estará el equipo más cercano al tabasqueño, como Nicolás Mollinedo, que será el coordinador de logística, y César Yáñez, quien fungirá como encargado de difusión de la imagen de López Obrador, por lo que trabajará con el productor Epigmenio Ibarra en la realización de spots. (REFORMA, P.9, ÉRIKA HERNÁNDEZ)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2011

DEFIENDE PANAL PACTO CON TRICOLOR

Luis Castro Obregón, dirigente nacional del Partido Nueva Alianza (Panal), aseguró que su partido ni se alquila, ni se vende, y que las posiciones conseguidas en las negociaciones de la coalición con el PRI son más que merecidas. "El convenio fue un acuerdo que respondió a las condiciones y a la visión estratégica de tener una coalición ganadora". Tras calificar como "naturales" las inconformidades que se registran al interior del tricolor por los espacios entregados al Panal, el líder del partido fundado por Elba Esther Gordillo consideró que la distribución es justa. De hecho, según el dirigente, los términos de la alianza también provocaron reacciones en su partido. "Es un fenómeno natural que frente a un convenio de una coalición ganadora se generen reacciones de distinto orden. En nuestro caso, tenemos reacciones de aquellos que hubieran querido quedar incluidos en sus estados y sus distritos en la coalición y que no pudieron", señaló. Castro explicó que para distribuir candidaturas de la coalición se valoró una visión estratégica nacional, la necesidad de generar equilibrios regionales y poner los objetivos comunes por encima de las aspiraciones personales. (REFORMA, P.11, CLAUDIA GUERRERO)

EVIDENTE NARCOPRESENCIA EN ELECCIONES: CALDERÓN

Al advertir que la intervención del crimen organizado en procesos electorales es hoy "palmaria y evidente", el presidente Felipe Calderón instó a los partidos políticos a no permanecer silentes u omisos ante ese fenómeno pues, dijo, "la delincuencia se constituye en una abierta amenaza a la democracia". El mandatario dirigió un mensaje a la nación con motivo de su quinto año de gobierno y en ese contexto llamó a los actores políticos a respaldar sin regateos, cálculos políticos, ni dobles discursos la lucha contra las organizaciones criminales. "Para ganarla, es necesario que todas las fuerzas políticas expresen con claridad, sin dobles discursos, sin regateos, su repudio unánime al crimen organizado y a la violencia que genera. Aquí no hay espacio ni para las mezquindades ni para cálculos políticos, porque hablamos de un mal que representa una amenaza a la viabilidad del Estado mexicano, una amenaza clara, cada vez más obvia a la democracia nacional" señaló. (MILENIO DIARIO, P.1, 4 Y 40, FERNANDO DAMIÁN)

ANALIZA GOBIERNO RENUNCIAS

El PAN y el presidente Felipe Calderón analizan el caso de cada funcionario que aspira a alguna candidatura del partido para determinar cuándo renuncia y evitar en la medida de lo posible la desbandada, informó Roberto Gil, secretario particular del mandatario federal. Si bien las convocatorias del PAN establecen que cualquier servidor con un cargo de altas responsabilidades y manejo de recursos públicos tendría que abandonarlo para inscribirse en el proceso interno, Gil afirmó que así como la Comisión Nacional de Elecciones alargó el plazo de registro, también podría darle más tiempo a los funcionarios. "Pueden analizarse caso por caso para que no tengan todos que separarse, dependiendo de las circunstancias concretas de cada uno de los casos. "La regla es genérica y dependiendo de las convocatorias y los casos que se planteen", explicó. (REFORMA, P.10, STAFF)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2011

ACUSA PRI CONFRONTACIÓN DEL EJECUTIVO

Al realizar un balance de los cinco años de gobierno del presidente Felipe Calderón, la dirigencia nacional del PRI acusó al mandatario de haber generado un ambiente permanente de confrontación que impidió alcanzar acuerdos para impulsar el desarrollo del país. Además, los líderes del tricolor respondieron a los reproches lanzados por el presidente desde el Campo Marte, donde acusó la existencia de intereses mezquinos que regatean el apoyo a su gobierno en la lucha contra el crimen organizado. "Nadie le ha restado el apoyo al Estado mexicano. No veo ninguna actitud que sea de resta, al contrario, creo que todos han tenido que enfrentar al crimen organizado en sus ámbitos de gobierno para combatirlo", dijo Cristina Díaz, líder nacional del PRI. "No coincido con el presidente, nadie le ha restado el apoyo al gobierno federal". (REFORMA, P.4, CLAUDIA GUERRERO)

OPINIÓN

ANTENA/ TRIBUNAL QUE CUMPLE/ JAVIER OROZCO GÓMEZ

"Tribunal que cumple": con esa frase concluyó su Informe de Labores el magistrado presidente del Tribunal Electoral, José Alejandro Luna Ramos, al dar a conocer los tres ejes fundamentales que definen su administración: reforzamiento de la función jurisdiccional, vigorosa austeridad institucional y máxima transparencia en beneficio de la ciudadanía. Los datos duros que reflejan el reto que tiene enfrente el Tribunal Electoral en próximas fechas son contundentes en una primera estimación, se ha determinado que el próximo año el Tribunal recibirá "poco más de 6 mil asuntos, lo que implicaría un crecimiento de 48% respecto de 2009 y de 77% con relación a 2006, año de la pasada elección presidencial". (MILENIO DIARIO, P. 22, NEGOCIOS, JAVIER OROZCO)

EPIGRAMA

Macarita Elizondo, consejera del IFE, rechazó tajantemente que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación meta mano negra en la designación de los tres consejeros que faltan: "Lo entiende cualquier pelmazo y nadie sabe el final, porque cada partidazo quiere un incondicional". (LA CRÓNICA DE HOY, P. 2, NACIONAL, RAFAEL CARDONA LYNCH)

CIRCUITO INTERIOR

El grupo de Beatriz Paredes en el PRI-DF anda muy contento y no es para menos, pues en días pasados se tomaron dos decisiones que los colocan en una posición bastante cómoda al interior del partido. Por un lado, la renuncia de Humberto Moreira como dirigente nacional les cayó de perlas, pues el coahuilense había tomado decisiones relacionadas con el DF que nomás causaban ruido. Tanto así que hasta Jesús Murillo Káram le renunció como Delegado Especial, porque nomás lo metía en problemas. Pero lo que más felicidad causó al grupo de Paredes, precandidata del partido a la jefatura de gobierno, es que el Trife (sic) haya aplazado la elección del Consejo Político local hasta que pasen las elecciones en 2012. Porque con el actual Consejo, controlado por gente de Paredes y la diputada federal María de los Ángeles Moreno, el grupo de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre no tendrá opciones para negociar. (REFORMA, P. 2, CIUDAD, DE LA REDACCIÓN)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2011

TRASCENDIÓ

Que en el PRI del DF las cosas van de mal en peor: nadie está contento con la resolución del Tribunal Electoral que anuló su proceso de elección interno, y continúan las denuncias penales entre sus simpatizantes. Rosario Guerra, quien sufrió lesiones luego de los actos de violencia registrados en noviembre, ratificó su denuncia contra el diputado local del PRI Cristian “El Hooligan” Vargas, y pide se le quite el fuero para ser juzgado por golpear a una mujer. (MILENIO DIARIO, P. 2, DE LA REDACCIÓN)

CARICATURA

Se publica caricatura titulada “Feliz Navidad” en donde menciona: “estos son algunos de los aguinaldos que perciben algunas personalidades, entre ellos, los de diputados con 198 mil 257 pesos, magistrado del TEPJF, 480 mil 690 pesos, y el Presidente de la República con 360 mil 752 pesos”. (EL SOL DE MÉXICO, P. 14, NACIONAL, EDUARDO GÓMEZ)

OPINIÓN DE REVISTAS

FORTALECIENDO LA DEMOCRACIA

Se publica fotografía de los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) titulada “Fortaleciendo la democracia”. El pie de foto señala: “Muchos advirtieron que el proceso electoral 2011-2012 sería especialmente complicado y hasta el momento, han acertado, nuestro sistema electoral desde hace tiempo viene arrastrando diversos vicios y cuando estos son corregidos, surgen nuevos. Por ello los tenaces magistrados del TEPJF redoblan bríos para mejorar, día con día, con sus resoluciones, la democracia mexicana. La tarea que presidente Alejandro Luna Ramos no es fácil, pero México merece tanto esfuerzo”. (VÉRTIGO, P. 30 Y 31, DE LA REDACCIÓN).

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios